

## Candidatos presidenciales buscan estar en el ojo público en periodo de intercampañas



La línea de las intercampañas es muy delgada y las candidaturas electas tendrán que cuidar lo que se dice, porque de acuerdo con los lineamientos legales, del 19 de enero al 29 de febrero, está prohibido contrastar ideas, hablar del adversario o de promoverse.

Pero en los hechos, Xóchitl Gálvez sigue hablando de Claudia, Álvarez Máynez, se la ha pasado presumiendo el golpe de suerte de estar en la boleta presidencial y Claudia Sheinbaum, se ha enfocado en llamar a la unidad para ganar.

[MILENIO TV]